

Bonjour à tous !

Je voulais juste vous féliciter pour votre excellente pièce « Le Baiser de la Veuve » ! Je faisais ce soir partie des spectateurs. J'ai été très émue par la manière dont le sujet est traité : comment il est écrit, comment il est interprété. C'était fort, très intense.

J'aimerais particulièrement remercier Céline pour sa prestation. Elle a su jouer ce rôle si délicat avec une finesse et une réalité incroyables. Elle a donné à son personnage toutes les réactions, toutes les émotions, toutes les questions qu'une « agressée sexuelle » peut ressentir. Bravo ! C'est brutal de se trouver comme un miroir sur scène (je ne connaissais pas du tout l' « histoire » avant la séance ), mais quand il est interprété avec autant d'exactitude, remuer la douleur permet aussi de mieux la connaître pour la maîtriser.

Encore MERCI et longue carrière à vous tous !